

du jeune clergé. Il était de la nature la plus calme qui soit, et il ne connut jamais les excès de paroles. Son talent pour le chant et la musique lui fournissaient en temps opportun la distraction nécessaire. Par ses capacités administratives, il a pu rendre de grands services dans les paroisses qui lui ont été confiées et à la fin au Séminaire de Chicoutimi. Les vertus qu'il a pratiquées, la simplicité de sa vie, son accueil toujours plein de douceur, le rendirent cher à ses paroissiens comme à ses confrères.

Un ancien curé de Saint-Martin de Beauce, feu M. J.-Edouard Parent, décédé il y a bon nombre d'années, était le frère du prêtre que l'on vient de conduire à sa dernière demeure.

---

### Chronique diocésaine

---

— Dimanche dernier, le 21 avril, dans la chapelle du couvent de Jésus-Marie, à Saint-Joseph de Lévis, S. G. Monseigneur l'Archevêque a ordonné prêtre M. l'abbé J.-H. Raymond, de la paroisse de Saint-Joseph de Lévis. Sa Grandeur était assistée par MM. les abbés Gariépy, directeur du Grand Séminaire, et Marcoux, supérieur du collège de Lévis.

— S. G. Mgr l'Auxiliaire est revenu jeudi de son voyage dans la Nouvelle-Angleterre.

— Lundi, M. l'abbé Ph.-B. Casgrain, ci-devant chargé de la desserte d'Esterhazy, S.-k., diocèse de Régina, est arrivé à Québec, pour y remplir les fonctions d'aumônier des immigrants catholiques. M. l'abbé Casgrain est bien préparé à cette charge par la connaissance qu'il a des principales langues européennes. Il a pris sa résidence à l'Archevêché.

— Dimanche soir, au Patronage de Saint-Vincent de Paul, le R. P. Forbes, supérieur des Pères Blancs de Québec, a donné, en présence des membres des conférences de Québec, un entretien de grand intérêt sur son récent voyage dans les missions de l'Ouganda, où tant de nos compatriotes travaillent aujourd'hui à la conversion des indigènes.

— Mardi, le 23, il y avait belle fête à la Rivière-à-Pierre, où l'on a fait la bénédiction solennelle d'une aile considérable ajoutée au couvent. Il y a eu, à l'église paroissiale, salut solennel, et sermon de circonstance par M. l'abbé Sauvageau, missionnaire diocésain.